L'Éscarène : les collégiens exposent l'égalité hommes-femmes

Depuis la rentrée scolaire, Camille Kleinpeter, professeur de SVT (sciences et vie de la terre), et référent égalité filles-garçons pour le collège François Rabelais à L'Escarène a lancé le projet égalité hommes-femmes.

"Les collégiens se sont emparés rapidement de la question dans le cadre de la prévention à la citoyenneté et de la lutte contre le harcèlement sexiste et sexuel », pose la principale Isabelle Mayen-Carré. À partir de documents, d'œuvres prêtées par des artistes et de témoignages proposés par Camille Kleinpeter, « ce qui était au départ un travail scolaire a pris une dimension d'une tout autre ampleur. »

Les élèves ont réalisé des revues, des jeux, des dessins dans lesquels ils ont pu éclairer l'image de la femme dans la littérature, la BD, le jeu ou encore la publicité. Ils ont exposé une cinquantaine de photos d'une de femmes pionnières dans leur domaine : la première astronaute, préfet, ministre d'État, ingénieur, chercheur, prix Nobel...

Bientôt l'exposition sera présentée au public

« J'ai été agréablement surpris de la qualité du travail des élèves. Il y a une véritable évolution et les jeunes réagissent plutôt bien ». Cette exposition qui n'a pu être présentée au public en raison de la Covid-19 e « a été validée par l'inspection académique et le ministère. Elle va faire l'objet d'une valise pédagogique », précise la principale.

Le maire Pierre Donadey, a proposé de « la présenter au public dans le cadre d'un lieu de culture communale comme la chapelle des Pénitents blancs cet été ».

J.-P. B.